

MAX DÄTWYLER

ist am 29. November 2020 nach einem reich erfüllten Leben im Altersheim Rosenberg in Altdorf verstorben.

Max Dätwyler kam am 29. Januar 1929 als zweites Kind von Adolf und Selina Dätwyler-Gamma in Altdorf an der Bahnhofstrasse 27, dem heutigen Haus der Musik, im Kanton Uri zur Welt. Während der ihm geschenkten Zeit versuchte er, ein Mensch zu sein, und er dankt allen von Herzen, die ihm dabei geholfen haben. Seine Angehörigen, Verwandten, Freunde und Bekannten mögen folgende Worte beherzigen: «Seid nicht traurig. Mir geht es gut. Macht unverdrossen weiter!»

Diese Zeilen hat der Verstorbene selber verfasst.

In Liebe und Dankbarkeit:

Tieny Dätwyler-Kjellman mit ihrer Familie

Verena Bult-Dätwyler und Marianne Dätwyler
mit ihren Familien

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man des Unterstützungsfonds der Musikschule Uri, Urner Kantonalbank, 6460 Altdorf, IBAN: CH74 0078 5001 8016 0043 0.

Traueradresse: Trauerfamilie Dätwyler, c/o Dätwyler Stiftung, Gotthardstrasse 31, 6460 Altdorf